ATHLÉTISME : Le nouveau stade Marie-José Pérec présenté en avant-première aux partenaires de l'EA Mâcon

Publication: vendredi 15 juin 2018 11:05



Jeudi soir, le président de l'Entente Athlétique Mâcon avait invité les partenaires de l'association à faire un tour de piste pour découvrir en toute convivialité les nouvelles installations du stade d'athlétisme baptisé Marie-José Pérec.

Philippe Monteix, président de l'EA Mâcon depuis le mois de mars dernier, en a profité pour présenter son équipe, en présence de Jean Payebien, adjoint aux sports à la Ville de Mâcon, qui a retracé la construction de ce nouveau stade avant l'inauguration officielle de ce week-end.

Ce stade pourra accueillir des compétitions d'un très haut niveau, et Philippe Monteix a annoncé être déjà sollicité par la Ligue pour l'organisation de compétitions. Athlètes ainsi que public apprécieront certainement ce nouveau stade.

Comme le veut la tradition, le verre de l'amitié a réuni tout le monde dans les nouveaux locaux de l'association.

Danièle Vadot













